
Assemblée générale 2023 

Société de tir AC Attalens-Châtel 

 

Présent : 15 

Excusé : 3 

Lieu : Attalens 20H00 

 

Tractanda 2023 : 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Nominations des scrutateurs 

3. Approbation du PV 2022  

4. Admissions/ démissions 

5. Présentation des comptes 

6. Rapport des vérificateurs des comptes  

7. Budget 2023-2024 

8. Rapport d’activités saison 2022-2023 

9. Bilan finales cantonales 2023 

10. Agenda 2023-2024 

11. Divers  

 

L’assemblée est ouverte à 20H08. 

 

1. Ouverture de l’assemblée : 

Géraldine ouvre l’assemblée et excuses les membres annoncés. Elle remercie les 

membres d’être présents ce soir. Elle lit le tractanda.  

2. Nomination des scrutateurs : 

Elle nomme Edgar. 

3. Approbation du pv 2022 : 

Géraldine demande à l’ensemble de l’assemblée de l’accepter. Il est accepté à 

l’unanimité. 

4. Admissions/ démissions : 



Géraldine annonce comme admission Angélique Sudan, élite. Comme démissions, elle 

annonce Christopher Coutechier, Eliot Ney. Comme radiation, elle annonce Nathan 

Moret et Vassali Jean-Luc. Ensuite, elle annonce la démission au sein du comité de 

Romain Weibel. Il occupait le poste de caissier. Ce poste est donc à pourvoir. 

5. Présentation des comptes  

Romain présente les comptes 2022-2023. Il annonce une perte de 907,93. CHF, il 

explique qu’on a eu des réparations polytronics. Géraldine demande s’il y a des 

questions. Elle remercie Romain pour son travail et donne la parole aux vérificateurs 

pour leur rapport. Géraldine demande à l’assemblée d’accepter les comptes. Ils sont 

acceptés. 

6. Vérificateurs des comptes 

Géraldine demande si les vérificateurs continuent pour l’année prochaine. Ils acceptent 

et les remercient. 

7. Budget 2023-2024 

Romain présente le budget de la saison 2023-2024. Il annonce une perte de 915 CHF. 

Cette année, on a investi dans 4 carabines pour les jeunes et en fin de saison, on va 

acquérir 5 cibles de Farvagny. Géraldine si l’assemblée a des questions. Romain 

annonce qu’il faudra trouver une solution pour faire rentrer de l’argent. Géraldine 

demande d’accepter le budget, c’est ok. 

8. Rapport d’activités : 

Géraldine fait son rapport sur l’année 2022-2023. Une grande année avec 

l’organisation des finales cantonales à Attalens. Elle remercie les entraineurs pour 

leurs travails, Edgar Monnard et Nicolas Dias. Pour les finales, tous se sont bien 

déroulées mais Géraldine était un peu déçue de la non-participation niveau aides des 

membres. Mais elle remercie ceux qui étaient présents. Pour le Match St-Denis, 

quelques petits problèmes techniques mais tout roule. Pour la prochaine saison, les 

plages horaires du match seront modifiées afin d’attirer plus de monde. Géraldine 

demande à tous les membres de donner un peu plus de coups de mains. 

9. Bilan finales cantonales 

Très bon week-end, merci à tous. Merci au comité d’organisation. Comme bilan, 

Géraldine est fière d’avoir organisé ces finales. Elle remercie la commune d’Attalens 

qui nous a soutenu en nous mettant les locaux à disposition. Si nous devons refaire des 

finales, on sait ce qu’il y a à améliorer. Il faudra plus de sponsoring.  

 



10. Agenda 2023-2024 

Tir de section à St-Aubin, les tours d’équipes et tours de groupes ont débuté, Géraldine 

a inscrit des groupes aux niveaux suisses. Maitrises cantonales pour le 10 janvier. Les 

finales cantonales sont le 3-4 février 2024 à la Roche. Match St-Denis dernière 

semaine de janvier. Toutes les dates sont inscrites sur le groupe Whatsapp.  

11. Divers 

Géraldine revient sur le point comité. Le poste de caissier est pourvoir. Elle demande à 

Nicolas Dias s’il est toujours intéressé à reprendre le poste car elle lui en avait parlé 

durant l’année. Il n’est pas sûr de reprendre car il a beaucoup à faire et ne peut pas être 

partout. Géraldine demande si par hasard quelqu’un d’autre est intéressé. Ensuite, il 

faudra trouver des solutions pour faire rentrer de l’argent. Géraldine demande si des 

membres ont des idées. Géraldine souhaite également organiser une sortie de fin de 

saison.  

 

L’assemblée est close à 21H08. 

 

 

La présidente La secrétaire 

Géraldine Sudan Noémie Morel 

 


